## A la Familia de Schoenstatt y a todos los interesados en formación schoenstattiana

Les escribo pues considero importante darles a conocer los próximos curso que el IPK (Instituto Padre Kentenich) piensa impartir este próximo semestre por el sistema e-learning, a través de internet.

El Padre Kentenich, destacó en diversas oportunidades la necesidad de formar dirigentes. Como una respuesta a este requerimiento, el IPK se ha desarrollado como una institución sin fines de lucro, que ofrece, tanto a la Familia de Schoenstatt como a todos los miembros de la Iglesia, la posibilidad de recibir una formación académica de buen nivel, que les permita conocer y exponer tanto el pensamiento del Padre Kentenich como la Doctrina de la Iglesia.

Puesto que el fin del IPK es contribuir a hacer fecundo de manera creativa el pensamiento del P. Kentenich en la Familia de Schoenstatt, la Iglesia y el mundo, creo que es una herramienta útil para la formación intelectual en la Familia de Schoenstatt.

Desde 2009, a través del ofrecimiento de cursos que quieren ser de buen nivel y que entreguen contenidos de calidad a sus participantes, el IPK se ha esforzado por transmitir, cada vez de un modo más amplio y fiel, el pensamiento y la obra del Padre Kentenich, incentivando su fundada y actualizada elaboración. Estos cursos quieren abarcar temas importantes en el pensamiento del P. Kentenich y buscan aportar una formación de excelencia en la Familia de Schoenstatt y más allá... Hoy en día, para responder a las posibilidades e intereses de los alumnos, el IPK está desarrollando cursos con distintos grados de exigencia.

Constato con alegría que con estos esfuerzos, el IPK está tratando seriamente de poner en práctica lo planteado en el reciente Congreso de Pentecostés en Schoenstatt, que nos da orientaciones para la proyección de Schoenstatt hacia el futuro, en la fuerza de la irrupción de gracia que vivimos en las celebraciones jubilares del 2014.

## Los cursos que se ofrecen en el segundo semestre de 2015 son:

- A contar del 4 de agosto: Pedagogía kentenichiana 1
- A partir de la primera semana de septiembre:
  - Introducción a la Psicología del PK
  - Fundamentos Bíblicos 1 y 2
  - Pedagogía Kentenijiana 1
  - Introducción a la Biblia
  - Fe Práctica en la Divina Providencia
  - Simbolismo y Arte cristiano
  - Educar-se en la sexualidad

Para mayores informaciones e inscripción en los cursos: www.institutopadrekentenich.org

Me despido cordialmente, deseándoles muchas bendiciones desde Bellavista

P. Eduardo Aguirre,

Director Nacional del Movimiento